
 

 

 

まちづくり推進会が発⾜した８⽉の夏の輝きも薄れ、いまは秋の気配が街を包んでいます。その後、
皆様のご協⼒により、霧が丘６丁⽬まちづくりプランについてのアンケートの結果が出ました。今回は、
アンケートの結果と、まちづくりプラン認定のための推進委員会に向けたまちづくり推進会の取り組みに
ついてお知らせします。 

1 まちづくりプラン 

1.1 まちづくりプラン とは 

 

まちづくりプランとは、まちが「将来こうなって欲しい」という地域の将来像を描
いたもので、認定されたプランがあると、市はもちろん、地域で事業を⾏う事業
主にも、まちの意向が伝わりやすくなります。 

まちづくりプランについて、10 ⽉ 18 ⽇に市の推進会で説明します。このニュー
スがお⼿元に届く頃には、審査結果も出ている頃だと思います。 皆様、楽し
みにお待ちください。 

 

1.2 アンケートの結果 

まちづくりプランについてのアンケートを皆様にお渡して、ご意⾒をお聞きしました。約８０％の⽅が、意向調
査表にご協⼒下さり、出していただいた⽅は全員まちづくりプランに賛同してくださいました。また、多くの⽅から
「お疲れさま」と、ねぎらいの⾔葉をいただきました。ご協⼒どうもありがとうございました。 

アンケート配布対象  6 丁⽬⾃治会区域の住⺠、地権者など（３６０枚） 

回収率  ７８．９％（２８４枚） 

賛同率（賛成数／回収数）  １００％ 

（2016 年 10 ⽉ 3 ⽇現在の結果） 

霧が丘６丁⽬ まちづくりニュース 
2016 年 10 ⽉ 



1.3 アンケート調査から⾒えてきたこと 

アンケート調査のための⼾別訪問により、空家に近い家が⼾建で数軒、賃貸住宅では 50 件程度あること
もわかりました（9 ⽉ 9 ⽇現在）。空き家、空き部屋は今後増加することが予想され、⾃治会活動などへの
影響も含め、街づくりの課題として考えていきたいと思います。 

1.4 アンケートのご意⾒の紹介 

アンケートにいただいたご意⾒から、いくつか拾い上げ、ご紹介したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意⾒とあわせて、「６丁⽬⾃治会とは、どう関わるのでしょうか︖ 連合⾃治会の⾏事とはどう関わるのでし
ょうか︖」というご質問もいただきました。 

推進会は、もちろん６丁⽬⾃治会と連絡を取り合い、協⼒をしてよりよいまちづくりを⾏ってまいります。また、
⾃治会の役員は１年交代で⻑期的な事業に取り組みにくい⾯があり、⾃治会と協⼒しながら推進会が⻑期
的事業を担っていきます。推進会としては、連合⾃治会の⾏事は今まで通り、⾃治会を通しての関係となりま
すが、まちづくりの必要に応じて連合⾃治会とも直接に意思疎通を図っていきたいと考えます。 

2   ６丁⽬周辺の関係者にご挨拶に⾏きました 

霧が丘６丁⽬周辺の関係者の⽅にご挨拶にうかがい、霧が丘６丁⽬まちづくり推進会の発⾜のご報告と
まちづくりプランの説明をさせていただいています。霧が丘連合⾃治会⻑へのご挨拶では、会⻑より前向きな⾔
葉をいただき、プランについての具体的なアドバイスも賜りました。同じ霧が丘 6 丁⽬地域にある GT1 ⾃治
会、GT2 ⾃治会にもお声かけするとよいとのご提案も受け、両⾃治会にもプランを渡し、お誘いしました。今
後、よいかたちで連携が始まればと考えています。皆様からのアドバイスもお待ちしております。 

草⽊公園の遊具を
増やしてほしい。 

プランにもありますが、コミュニティ
バスや⻑津⽥駅⽅⾯バスの充実
を期待します。個⼈的には⼩さな
庭ですが⽊々を植え緑化につと
めます。 

お店が増えて活性化するといいなと思
います。旧第⼀⼩もニーズに合わせた
使い⽅が出来ると良いですね。 

６丁⽬も⾼齢化がどんど
ん進んでいますので、お年
寄りの憩いの場が出来れ
ば嬉しいです。
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